http://septdormants-levieuxmarche.fr/Nouvel-archeveque-de-Marseille.html



Nouvel archevêque de Marseille

- Actualités - Clins d'oeil de l'actualité -



Date de mise en ligne : jeudi 8 août 2019

Copyright ${\mathbb O}$ Les Sept Dormants au Vieux-Marché - Tous droits réservés

Nouvel archevêque de Marseille



Monseigneur Jean-Marc Aveline et Monseigneur Georges Pontier.

Le Pape François a nommé ce jeudi 8 août 2019, archevêque de Marseille, **Mgr Jean-Marc Aveline**, jusqu'à présent évêque auxiliaire de Marseille. Mgr Georges Pontier est nommé administrateur apostolique du diocèse de Marseille jusqu'à la prise de possession canonique de son successeur dimanche 15 septembre à 15h30 à la cathédrale de Marseille. **Né en Algérie (à Sidi-Bel-Abbés), cet homme chaleureux, spécialiste du dialogue interreligieux?**, était le choix idéal pour le siège de Marseille, ville cosmopolite ouverte sur le bassin méditerranéen où dominent les trois monothéismes juif, chrétien et musulman.

Mgr Aveline a été le « pardonneur » du Pèlerinage des Sept-Saints en 2015